

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 4 décembre 2023

## Déploiement de moyens humains dans le cadre du crash en mer d'un avion de tourisme survenu au large des Saintes

Suite au crash en mer d'un avion de tourisme survenu le vendredi 1<sup>er</sup> décembre 2023 au large des Saintes et dans lequel 5 personnes ont perdu la vie, le service interministériel de défense et de protection civiles de la préfecture de Guadeloupe, a sollicité le renfort de moyens humains auprès de l'Etat-major interministériel de zone Antilles.

Le préfet de la Martinique, préfet de la zone de défense et de sécurité Antilles Jean-Christophe Bouvier, a aussitôt déployé le renfort de 3 sapeurs pompiers plongeurs spécialisés, qui ont été acheminés ce matin à 08h00 par l'hélicoptère de la sécurité civile Dragon 972.

Le préfet tient à adresser ses condoléances à la famille et aux proches des victimes et assure de la totale mobilisation des services de l'État auprès de la préfecture de Guadeloupe.